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Verteiler: BM / RM / FB 10 / FB 11/ Contr. / FB 12 / FB 20 / FB 21 / GB / VZ 

Niederschrift 
 
über die 25. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur und Tourismus der 
Stadt Schortens 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Sitzungstag: 
 

Mittwoch, 10.03.2010 

Sitzungsort: 
 

Rathaus Heidmühle, Oldenburger Str. 29 

Sitzungsdauer: 
 

17:00 Uhr bis 19:00 Uhr 

 
Anwesend sind: 
  
Ausschussvorsitzender Thomas Eggers 
  
Ausschussmitglieder Dr. Almut Eickelberg 
  Karl-Heinz Groenhagen 
  Thomas Labeschautzki 
  Wolfgang Ottens 
  Gerhard Ratzel 
  Susanne Riemer 
  Mike Schauderna 
  Manfred Schmitz 
  
Grundmandat Heinz Knefelkamp 
  
Gäste RM Claudia-Andrea König 
 Architekt Kloninger zu TOP 5 - zeitweise 
  
Von der Verwaltung 
nehmen teil: 

 
Bürgermeister Gerhard Böhling 

  VA Olaf Kollmann 
  StA Andreas Stamer 
  Büchereileiter Marcus Becker             ) 
  Kulturkoordinator Uwe Burgenger       ) zeitweise 
  TA Frank Schweppe                            ) 
 
 
Tagesordnung: 
 
 9. Genehmigung der Niederschrift vom 02.02.2010 - öffentlicher Teil   
  
 RM Riemer bittet um Änderung des letzten Absatzes zu TOP 7. Der letzte 

Satz „Es wird beschlossen, den Ansatz der Ausfallbürgschaft…“  soll um 
„mit einer Gegenstimme“ ergänzt werden. 
 
Mit dieser Änderung wird die Niederschrift genehmigt. 
 

 10. Einwohnerfragestunde   
  



 

 

 Es werden keine Anfragen gestellt. 
 

 11. Jahresbericht des Bürgerhauses 2009  SV-Nr. 06//0745 
  
 VA Burgenger stellt den Jahresbericht des Bürgerhauses vor. 

 
Der Vorsitzende und BM Böhling danken dem Bürgerhaus-Team für die 
erfolgreiche Arbeit des vergangenen Jahres. 
 

 12. Jahresbericht für die Stadtbücherei 2009  SV-Nr. 06//0746 
  
 VA Becker stellt den Jahresbericht der Bücherei vor. 

 
Der Vorsitzende und BM Böhling danken dem Bücherei-Team für die er-
folgreiche Arbeit des vergangenen Jahres. 
 
RM Groenhagen fragt nach der Zusammenarbeit mit Sillenstede und Roff-
hausen. 
 
VA Becker antwortet, dass der Büchertausch mit Sillenstede gut läuft. Mit 
Roffhausen ist die Zusammenarbeit etwas schwieriger, da nicht die Platz-
kapazitäten wie in Sillenstede vorhanden sind. Dennoch bemüht sich die 
Bücherei auch mit Roffhausen die Zusammenarbeit zu entwickeln. 
 

 13. Anfragen und Anregungen: 
  
 13.1. RM Labeschautzki fragt, warum der TOP "Sachstand Entwicklung Corpo-

rate Identity" nicht auf der Tagesordnung steht.   
  
 BM Böhling weist auf die schriftliche Anfrage von RM Torkler vom Vortag 

sowie die schriftliche Antwort der Verwaltung hin. Der enthaltene Antrag 
soll in der nächsten Sitzung des VA vorgelegt werden. 
 

 14. Schließung der Sitzung: 
  
 Der Vorsitzende schließt die Sitzung. 

 
 


